

Toyota bekommt Kompaktvan von PSA

Toyota Europa und PSA bauen ihre Zusammenarbeit aus. Ab Ende nächsten Jahres sollen die Japaner vom französischen Autokonzern ein Derivat des Peugeot Partner, Citroën Berlingo und Opel Combo geliefert bekommen. Der Kompaktvan soll im spanischen PSA-Werk Vigo gebaut werden. Bereits seit sechs Jahren wird in Frankreich der Toyota Proace als Ableger entsprechender leichter Nutzfahrzeuge von Peugeot und Citroën produziert.

Beide Partner einigten sich außerdem darauf, dass Toyota zum Jahresbeginn 2021 das gemeinsame Werk im tschechischen Kolin finanziell übernehmen wird. Dort laufen die nahezu baugleichen Kleinstwagen Peugeot 108, Citroën C1 und der äußerlich etwas andere Toyota Aygo vom Band. Das 2002 gegründete Joint Venture Toyota Peugeot Citroën Automobile Czech (TPCA) enthält eine Überprüfungs Klausel, die es jedem Partner ermöglicht, seine Beteiligung zu überdenken. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Seit 2002 Partner: PSA und Toyota.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Peugeot Partner und Citroen Berlingo.

Foto: Auto-Medienportal.Net/PSA



Gemeinsames Werk von Toyota und PSA im tschechischen Kolin.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Gemeinsames Werk von Toyota und PSA im tschechischen Kolin.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota